

Mühlen. Hochzeit auf dem Schockemöhle-Hof in Mühlen. Christina Schockemöhle heiratete Alexander Thomas. Kirchenglocken läuteten noch nicht...

Auf dem Standesamt in Cloppenburg schlossen den Bund der Ehe Christina Schockemöhle (26) und Projektmanager Alexander Thomas. Christina Schockemöhle ist die jüngste Tochter von Springreiter-Olympiasieger und weltweit anerkanntem Traberzüchter Alwin Schockemöhle (76) und Ehefrau Rita. Die blonde Tochter machte sich bereits einen Namen als Designerin für Reitsportmoden. Sie und ihre drei Jahre ältere Schwester Vanessa wohnen auf dem 450 Jahre alten Schockemöhle-Hof in Mühlen bei Vechta. Vanessas Lebenspartner ist der in Deutschland bekannte Polospieler Patrick Maleitzke, sie spielt ebenfalls Polo, ihr Sohn Leon Alwin Patrick ist zwei Jahre alt.

Rita Schockemöhle: „Die kirchliche Hochzeit folgt später in Mühlen...“